



Comentario / **Ciro Gómez Leyva (Periodista)**

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Nos vamos, no sin antes preguntar. ¿Quién quiere poner a pelear al Ejército con los diputados de oposición o a los diputados de oposición con el Ejército? Cuesta entender esa extendida versión de que los militares no se quieren encontrar con los legisladores. Seguramente mañana, en los próximos días, habrá una explicación clara de por qué no se ha dado este encuentro, para salir un poco de las acusaciones. Pero lo más relevante, que no se pierda el sentido común. Con tantos problemas, México no está para esas confusiones”. [IMAGEN TV]

